

---

Empresa

# Wellington prosigue con su 'operación salida': vende otro 2,2% de Neinor Homes

El fondo norteamericano ha reducido en nueve meses su participación en la promotora cotizada, del 8,5% al 2,7%. La cotización actual de la inmobiliaria se mueve entre los 16 euros y los 16,5 euros por acción.

EjePrime  
10 jul 2018 - 16:00



Wellington vende un nuevo *catcho* del trozo de pastel de Neinor Homes que tiene bajo su control. El fondo estadounidense ha traspasado un 2,2% de los títulos que poseía de la compañía, que se suma al 3,57% del que se desprendió el pasado febrero.

En total, la firma de inversión norteamericana se ha deshecho en los últimos nueve meses de un 5,8% de las acciones que posee de la promotora que dirige Juan Velayos. En septiembre de 2017, Wellington adquirió un 8,5% de la compañía cuando la acción de Neinor cotizaba a 19 euros, según *Expansión*.

Ahora, la promotora tiene un valor bursátil de entre 16 euros y 16,5 euros por acción.

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/wellington-prosigue-con-su-operacion-salida-vende-otro-22-de-neinor-homes>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

Sin embargo, el momento más duro de la corta vida de la inmobiliaria en bolsa se registró el pasado marzo, cuando su acción cayó por debajo de los quince euros.

Las pérdidas de 25 millones de euros que registró en 2017 y la reducción en las entregas de viviendas previstas para este año y el que viene también han hecho mella en la desinversión de varios accionistas de la compañía.

**En 2018, Neinor Homes entregará mil viviendas por las 1.374 viviendas previstas**, y para el próximo año, la promotora cotizada ha rebajado la cifra de las 3.000 viviendas iniciales a 2.000 unidades.